



## ■ CONSTITUCIÓN Universidades y empresas de la Región impulsarán la investigación a través de una nueva fundación

### AGENCIAS

La Asociación Empresa Familiar de Castilla y León constituyó ayer una fundación con su mismo nombre que servirá como lugar de encuentro entre empresarios y universidades con el principal objetivo de impulsar la investigación, el conocimiento y la docencia sobre la problemática y peculiaridades de este tipo de compañías, así como el fomento de la cultura empresarial y emprendedora en el ámbito académico.

Además, esta iniciativa pretende dar continuidad a las cátedras de Empresa Familiar que comenzaron hace diez años en la Universidad de Salamanca, a las que se unieron las otras tres públicas con posterioridad.

“Nosotros sabemos lo que queremos y dónde nos puede ayudar la universidad, y tenemos que ir a pedírselo”, explicó el presidente Empresa Familiar, Ginés Clemente, en el acto de constitución.